
          11 月 22 日（火）12:00 開会 
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ガバナー：  白戸 仲久様 

地区副幹事：  宇津木寛次様 

地区副幹事：  堀江 久男様 

ガバナー補佐：  大高 司郎様 

セクレタリー：  大河原 宏様 

 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、白戸ガバナー、宇津木副幹事、堀江地区副幹

事、大高第一分区ガバナー補佐、大河原セクレタリー、

ようこそおいで下さいました。 

皆さん、今朝の 5 時 59 分はどのように迎えたでしょ

うか。東日本大震災以降、比較的穏やかな日々を送って

きましたが、忘れかけていたころに思いがけない地震が

ありました。 

さて、3月 19日 20日の PETS から始まり、会長という

重い任務に自信を無くした私でしたが、白戸ガバナーの

お話を聞くたびに、少しでも何かできればというのが私

の考えでした。 

白戸ガバナーの地区スローガンが、「ロータリーに魅

力を・一人一人が輝きを！」でしたので、当クラブの今

年度方針は、会員増強退会防止が最初に頭に浮かびまし

た。本日、ガバナーよりバッジを頂きました赤津会員が

入会しました。本当にうれしく思いました。 

会員との親睦では、20日に行われました「親子でふれ

あうパンポン大会」を開催させていただきました。20

チームもの参加をいただき、大盛況でした。 

クラブの活性化としては、もう一度ロータリーを見直

そうということで、例会時にパスト会長から 10 分ほど

お話をいただいております。 

私の年度で、クラブ 55 周年記念事業を成功するため

に、石川國博実行委員長を中心とし、4月 11日に向けて

2 回の打ち合わせを行いました。 

これから、ガバナーから貴重なお話をいただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 20 日、パンポン大会が開催されました。ケガ人もな

く盛大に行われましたことをご報告いたします。 

 55 周年記念事業の打ち合わせは、決まり次第ご報告

いたしますので、ご出席よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 今週の土曜日、ふきのとうよろしく市が行われます。

足を運んでいただき、ご支援のほどよろしくお願い

いたします。 

 

親睦活動委員会      千葉委員長 

 20 日のパンポン大会に、多くのメンバーに参加いた

だき、ありがとうございました。大成功に終わった

と思います。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 明日、第 2 回烏帽子会が開催されます。まだ若干名

の枠がございますので、私のほうまでお申し付けく

ださい。よろしくお願いいたします。 
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■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 25名 5名 86.26％ 5名 100％ 7名 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 白戸ガバナー、宇津木副幹事、堀江地区副幹事、大

高第一分区ガバナー補佐、大河原セクレタリー、よ

うこそおいで下さいました。 

千葉会長・池澤幹事・星 勝治・弓野博司・ 

山本忠安・白土仙三郎・朝日正道 

 ガバナーようこそいらっしゃいました。よろしくお

願いします。 

鈴木幸一・木本貴一・高島章行・鈴木俊彦・ 

信太克己・宮本尚彦・川崎健輔・荒川浩信 

 毎日頑張っています。 

上野武雄 

 今日から新入会員として宜しくお願いします。 

赤津幸作 

 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。会

員皆様のお心づかいに感謝申し上げます。 

佐藤信彦 

 パンポン大会で社員が準優勝しました。 

長谷川太一 

 パンポン大会ありがとうございました。 

千葉隆一・川村昌弘・石川國博・木内友則 

 地震国 備えていても うれいあり 

ガバナーを迎える朝に 震度 4 

石川 悟 

 ガバナー 白戸仲久様 

 第一分区ガバナー補佐 大高司郎様 

 第一分区ガバナーセクレタリー 大河原宏様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 66,000 円 累計額 599,300円 

 

プログラム 

 

ガバナーより新入会員にバッジの授与   赤津会員 

 

 

 

 

ベネファクター認定証の授与     千葉会長 

 

 

 

卓話         白戸ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 2820地区 2016-17年度ガバナーの白戸でござい

ます。地区内 56のクラブがございますが、今日が

48 番目で、あと 8クラブを残すのみです。日立地区

におきましては最後です。 

 今年 55周年を迎え、日立市長が名誉会員である大

変歴史あるクラブに訪問させていただき光栄です。 

 ガバナーは RI会長のメッセンジャーと理解してお

ります。 

 1 月、国際協議会に出席してきました。RI会長より

テーマや RI 優先項目、目標の発表がありましたの

で、その様子を動画で見ていただきたいと思います。 

 RI テーマは、「人類に奉仕するロータリー」です。 

 RI 優先項目は、4つあります。 

（1）51％以上のクラブが「会長賞」を取得 

（2）DDFの 20％をポリオプラスへ寄付 

（3）年次寄付を 5％増やす 

（4）会員を 3％増やす 

 地区スローガンは、「ロータリーに魅力を・一人一

人が輝きを！」とさせていただきました。 

 地区目標は、以下の通りです。 

（1）RI会長賞へのチャレンジ 

（2）財団への支援と協力 150 ドル 

（3）会員増強と会員維持率の向上 純増 3％ 

（4）青少年奉仕の支援 

（5）財団 100周年を記念する国際大会への参加 

（6）米山記念奨学会への支援 

（7）アトランタ国際大会参加 30人 

 会員満足度アンケートを実施しましたが、各クラブ、

私の想像以上に熱心に分析していただきました。 

 ちょうど今年は、私がロータリーに入会して 40年

です。34 歳の時に入会しました。 

 ロータリーは人をつくる団体です。現在日本のロー

タリーは、高齢化とマンネリ化に陥っていると言わ

れています。私はロータリークラブほど、人材の宝

庫は他団体ではないと思います。 

 本日の公式訪問のしるしに、冊子「今日からロータ

リアン」を贈呈致します。ご一読願います。 

 日立南 RCの益々のご発展と会員の皆様のご健勝を

祈念し心から感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


